

Plus de 72h après son arrestation, le trésorier national du mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC) et trente autres militants de cette chapelle politique interpellés dans le cadre des manifestations du samedi 26 janvier dernier ont entrepris une grève de la faim dans la nuit de jeudi.

C'est désormais le ventre vide qu'**Alain Fogué** et trente de ses compagnons d'armes passeront leurs séjours dans les locaux de la police judiciaire de Yaoundé, en protestation contre leur arrestation jugées arbitraires.

En effet, depuis la nuit dernière, ils sont entrés dans une grève de la faim à durée indéterminé, jusqu' à leur libération.

Au même moment, treize autres manifestants arrêtés à Yaoundé ont été envoyés à Kondengui, en prévision à leur procès qui se tiendra ce matin.
